

Doub' Kiltir Kreuzéol

Dimanche 16 Juillet 2017

Plan d'eau de Courtille à Guéret de 11h à 23h.

A partir de 11h :

Bar - Spécialités Réunionnaises
Pique Nique et Goûter créoles

A partir de 14h :

- Nattes Africaines
- Beach Volley
- Jeux aquatiques, baignade surveillée...

A partir de 15h30 :

- Ateliers danses traditionnelles de La Réunion et du Centre Limousin

A partir de 19h :

Apéro dinatoire - Concerts
Couleur Réunion – R.E.S.

Cercle des Amitiés Créoles de la Creuse : 06 74 28 79 83



Les Nuits D'été de Guéret



CERCLE DES AMITIÉS CREOLES DE LA CREUSE

MAISON DES ASSOCIATIONS

11 RUE DE BRACONNE 23000 GUERET

06 74 28 79 83 – cacc2@wanadoo.fr

<https://caccfr.wordpress.com>



DOUB'KILTIR KREUZÉOL

16 JUILLET 2017



Plan d'Eau de Courtille



I.P.N.S ne pas jeter sur la voie publique

Toujours dans un esprit d'ouverture, de rencontres et de partage, le Cercle des Amitiés Créoles vous invite à sa journée d'animation tout public :

Doub'Kiltir Kreuzéol

associant convivialité, ateliers divers et musiques traditionnelles locales et de La Réunion

Une journée à passer en famille, entre amis, avec les enfants...

Venez découvrir les spécialités,



Samoussas, bouchons, bonbons piment, sandwiches ou assiettes créoles ...

A l'abri du soleil ou de la pluie !!!



Ateliers

Tresses africaines,

Beach volley,

Jeux aquatiques



Danser Séga, Maloya
et les danses traditionnelles
Polka, Scottish, Mazurka, Quadrille...
*avec **Couleur Réunion et R.E.S***

Les Concerts



« Couleur Réunion »

Créée en 2015, l'association a pour but de valoriser le patrimoine culturel réunionnais à travers la pratique des danses et chants traditionnels. Séga, Maloya, mais aussi polka, mazurka, quadrille... pratiquées dans les salons des grands domaines coloniaux ! Habillés de costumes traditionnels, 28 danseurs et musiciens animeront atelier danse

et concert ! En tournée en Métropole, le groupe participera au Festival de Gannat.

« R.E.S »

Anne, Alexandre et Cyril, 3 musiciens dynamiques jouant accordéon diatonique, clarinette, violon et banjo, vous inviteront à danser et écouter « une musique et une interprétation qui ont du relief comme l'Auvergne, le Limousin ou le Dauphiné dont les répertoires les nourrissent ! De belles mélodies qui n'attendaient



que de ressortir du chapeau, servies par un swing joyusement efficace »

Une belle journée de métissage des cultures en perspective et une énergie à partager entre musiciens, danseurs et public !